



令和8年スタートにあたって

校長

1月8日、3学期が始まりました。子どもたちとは2週間ぶりの再会でしたが皆元気に登校し、始業式では4年生が代表してこれまでの反省及び新年の抱負を述べてくれました。これから1年間のまとめの時期となります。今年度学ぶべき学習内容をしっかりと身に付け、学級での自らの役割をやり遂げながら次年度への目標ができるような学期にしていきたいと思います。

1月11日は愛川町一周駅伝大会があり、本校の校庭が1区から2区の中継地点として利用されました。1区は中学生も出場できる区間なので本校の卒業生が一生懸命走り次の走者に襷をつないでいる姿を見ることもできました。今ではこういった催しも普通に行えていますが、何年か前にはコロナ禍で自粛を余儀なくされていたことを思うと、新春に町ぐるみで盛り上がり無事に開催できることは幸せなことだとあらためて感じます。

現在学校では次年度の教育課程編成に向けて検討を重ねているところです。児童、保護者の皆様におかれましてはアンケートのご協力ありがとうございました。いただいたご意見を参考に新たな教育計画を策定していきます。今年もよろしくお願ひいたします。



校内書初め展

1月15日～23日、校内書初め展として児童の作品を校内に展示しました。1,2年生は硬筆、3～6年生は毛筆による作品です。書くことが得意な子、不得手な子それますが、皆一生懸命、ひとつひとつ丁寧な字を心掛け集中して取り組んでいました。見学に来られた保護者の皆様ありがとうございました。



不審者侵入避難訓練

1月15日、不審者が校内へ侵入したことを想定しての避難訓練を実施しました。校内放送で状況把握の後、素早く教室のドアを施錠しバリケードを築き、教室中央に集まる行動をとりました。本校の「めざす児童像」の「みをまもる子」に位置づけられる取組です。外部の方が来校された場合、来校者名簿へのご記入と名札の着用をお願いしています。本校にお越しの際はご協力をお願いいたします。



2月の主な行事予定

- 2日（月）新入生保護者説明会
- 3日（火）朝会
- 5日（木）4～6年授業参観・懇談会
- 6日（金）委員会活動
- 9日（月）ギュッとday
- 10日（火）児童朝会
- 13日（金）ぱれっとさん
- 15日（日）ノーゴルフデー
- 17日（火）1年生高峰保育園児との交流会



6年生愛川中原中学校見学・体験授業

- 18日（水）代表委員会 あすなろ教室
- 19日（木）1～3年授業参観・懇談会
- 20日（金）クラブ活動（最終）ぱれっとさん
- 25日（水）6年生を送る会 学校運営協議会
ピンクシャツデー
- 27日（金）委員会活動（最終）ぱれっとさん

随時更新しています。
ぜひ、ご覧ください。



ホームページ

ブログ